

スピリッツ

久慈工魂

生徒の輝く姿が見える楽しい学校



芸術鑑賞会 開催

野田村芸術文化協会が主催する令和5年度芸術鑑賞会が、6月21日(水)野田村体育館で開催されました。「しゃみせんいろいろスーパーセッション」として、江戸三味線、津軽三味線、沖縄三線と和太鼓の演奏が披露されました。古くから伝わる三味線の伝統曲、そして流行歌を交えた演奏は伝統楽器をとおした芸術の奥深さを知る良い機会となりました。また、高校生として、小中学生、そして一般の方々と一緒に芸術鑑賞する機会は、県内の高校でもめずらしい本校の貴重な行事となっています。質問コーナーでは電子機械科1年の清水川暖くんから積極的な質問があり、充実した芸術鑑賞の機会となりました。



頑張れ久慈工生！ 頑張れ野球部！

7月7日(金)から第105回全国高等学校野球選手権岩手大会が開催されます。本校は大野高校と北三陸連合チームとして7月11日(火)12:40~花巻球場にて江南義塾盛岡と対戦します。先日の7月5日(水)、大会に向けて壮行式が行われました。キャプテンの建設環境科3年中村透吾くんは「3年間の集大成として戦い抜きます！」と力強い言葉で気持ちを全校に伝えました。初戦は久慈工業高校と大野高校による全校応援で選手を鼓舞します。応援よろしくをお願いします！



校内体育大会 電子機械科2年 総合優勝 おめでとう！

6月29日(木)~30日(金)の2日間、校内体育大会が行われました。生徒の取り組む姿は、運動の得意な子と不得意な子同士、お互いを補いながら競技する姿はすがすがしい気持ちになりました。久慈工業高校生のもつ誠実さを具現できた体育大会でありました。また、PTAのドリンクサービス、同窓会からの差し入れがあり、皆さんを支えてくれる応援団が居ることに感謝します。

